

Antrag der Fraktion CDU/BfM
öffentlich

Datum
10.02.2010

Nummer
A0022/10

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

25.02.2010

Kurztitel

Bundeshauptstadt der Biodiversität

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert zu prüfen, ob und wie sich die Landeshauptstadt Magdeburg an dem Wettbewerb „Bundeshauptstadt der Biodiversität“ der Deutschen Umwelthilfe e.V. beteiligen kann. Die Ergebnisse der Prüfung, gegebenenfalls auch als Zwischeninformation, sind dem Stadtrat vor der Sommerpause 2010 bekannt zumachen.

Der Antrag ist den Verwaltungsausschuss und in den Umweltausschuss zu überweisen.

Begründung:

Die Kommunen haben hohe Bedeutung, was den Erhalt und den Schutz der biologischen Vielfalt angeht. Im Sinne des Erhalts eines attraktiven Lebensumfeldes für die Bürgerinnen und Bürger muss es den kommunalen Entscheidungsträgern ein Anliegen sein, diesen natürlichen Schatz zu bewahren.

Die Deutsche Umwelthilfe e.V. lobt im Jahr 2010, dem Internationalen Jahr der Biodiversität, den Wettbewerb „Bundeshauptstadt der Biodiversität“ aus. Damit soll nicht nur die Sensibilität für die Thematik gesteigert werden, sondern vor allem der Austausch zu erfolgreichen Vorhaben und Projekten in diesem Bereich vorangetrieben werden.

Im Juli 2010 sollen die Kommunen bzgl. des Wettbewerbs angeschrieben werden. Mit der beantragten Prüfung bereits zum heutigen Zeitpunkt verschafft sich die Landeshauptstadt einen wertvollen Zeitvorsprung.

Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich.

Wigbert Schwenke MdL
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM

Daniel Kraatz
Stadtrat Fraktion CDU/BfM